

El día que Muhammad Ali vio un OVNI...



Más allá de sus logros en el ring, **Muhammad Ali**, la icónica leyenda del boxeo, también dejó su huella en el ámbito de los fenómenos inexplicables. Ali informó haber observado un objeto volador no identificado (OVNI), una experiencia que añadió una dimensión misteriosa a su figura pública.

Muhammad Ali, nacido Cassius Clay, es reconocido no solo por su talento excepcional en el boxeo, sino también por su carisma y posturas audaces. Sin embargo, pocas personas saben que el hombre considerado "El Más Grande" también era un ferviente observador del cielo, convencido de la existencia de los OVNI.

El evento notable supuestamente ocurrió en 1970, mientras Ali estaba en su trote matutino con su entrenador, Angelo Dundee, en Central Park, Nueva York. Según el relato de Ali, vieron una luz brillante y inusual en el cielo. Ali describió el OVNI como un objeto gigantesco, silencioso y en forma de disco, que se movía con una velocidad y agilidad que desafiaban las tecnologías terrestres de la época.

En una entrevista con el periodista Timothy Green Beckley, Ali relató su experiencia con una mezcla de fascinación y certeza. "*Vi este OVNI con mis propios ojos. Estaba allí, flotando silenciosamente sobre nosotros, antes de desaparecer de repente*", afirmó. Ali también reveló que había tenido varios otros avistamientos de OVNI a lo largo de su vida, lo que reforzó su convicción en la presencia de inteligencia extraterrestre.

El boxeador era conocido por su mente curiosa y abierta, y esta experiencia con un OVNI resonó con sus creencias más amplias sobre la vida y el universo. "*Creo que el universo es demasiado vasto para que seamos los únicos que vivimos en él. Debe haber otras formas de vida ahí afuera*", decía a menudo.

Sources

- en.wikipedia.org

O.V.N.I. - 17 juin 2024 - Scipius - CC BY 2.5